



Du 15 au 18 Janvier 2025

5 ans de créativité et d'inspiration ça se fête !

5 years of creativity and inspiration are a call for celebration!

L'Évènement Home dans Paris



Paris Déco Home vous invite à célébrer son 5^{ème} anniversaire, du 15 au 18 janvier 2025

Laissez-vous séduire par un parcours riche en découvertes, au cœur des showrooms parisiens les plus prestigieux, des maisons de luminaires, tapis, accessoires, art de la table, mobilier, ...

Des navettes gratuites vous transporteront de la rive droite à la rive gauche, en passant par « Le Passage Saint-Sulpice »[©], situé sur la place éponyme.

Un événement gratuit et ouvert à tous, pour faire le plein d'idées et découvrir la fusion de la mode et de la décoration...

« La déco en mode, la mode en déco ».

5 years of creativity and inspiration are a call for celebration! Paris Déco Home invites you to celebrate its 5th anniversary from 15th to 18th January 2025.

Let yourself be tempted by a discovery-filled tour through Paris' most prestigious showrooms from brands in lighting, carpets, ornaments, tableware, furniture and more.

Free shuttle transport will be on hand to bring you from the Right Bank to the Left Bank, stopping off at Passage Saint-Sulpice[©] in its namesake square.

Open to all and completely free, this is the perfect place to find new ideas as you explore the fusion of fashion and décor...

'Fashion in décor, décor in fashion'.



Avec :

Paris Déco Off...

#parisdecooffhome

Carole.Communication
Carole Locatelli et Hughes Charuit
organisation@paris-deco-off.com
+33 1 45 20 24 68
paris-deco-off.com
paris-deco-home.com

